

Geschätztes Mitglied

Mitgliederversammlung

Do, 8. Mai 2014, 18.15h

Apéro 19.15h

Öff. Veranstaltung, 19.45h

www.vcs-blbs.ch

Herzlich willkommen an der Mitgliederversammlung vom 8. Mai 2014 (Details s. Beilage). Zuerst in der Jobfactory Basel erhalten Sie Rück- und Ausblick in die Vereinsgeschäfte und einen spektakulären Blick über die abenteuerliche Kreuzung an der Grenze unserer beiden Basel.

Nach dem statuarischen Teil laden wir zum Apéro ein und anschliessend zu bewegenden Referaten ums Thema:

«Auf eigenen Beinen – mit Körperkraft unterwegs»

mit der Ärztin Bettina Bringolf-Isler und dem Solarwanderer Martin Vosseler.

Velomärt Basel

Sa, 10. Mai 2014

NEU: Exklusiv-Eintritt 9h



www.velomaert-basel.ch

Es ist Hochsaison fürs Veloziped (= Schnellfuss). Brauchen Sie ein «neues», zweites, anderes, ein robustes für den Bahnhof, ein gondelbequemes für die Blustfahrt oder ein kultiges für den Ausgang? Wir haben Ihnen ein unschlagbar vielfältiges und ökologisches Angebot:

Re-Cycling am «Velomärt Basel»!

NEU sind Sie als VCS-Mitglied exklusiv schon ab 9 Uhr zugelassen. Dann sind die Händlervelos (Occasion und neu) und ein Teil der privaten Velos schon im Saal. Verschenken Sie beiliegendes Formular an Freunde. Bis Ende Kalenderjahr 2014 kostet sie die Mitgliedschaft nur CHF 40.– (bzw. CHF 50.– für Familien) und sie profitieren auch vom Exklusiv-Eintritt.

Velobörsen in BL:

Sa, 10. Mai 2014, Velobörse Muttenz, Schulhaus Breite, 8.30h – 12h

Sa, 17. Mai 2014, Velobörse Pratteln, Schulhaus Burggarten, 9h – 13h

VCS-Strassen-Initiativen



PC 40–12334–9

Unsere VCS-Strassen-Initiativen BL und BS wollen sicheren und attraktiven Fuss-, Velo- und öffentlichen Verkehr. Sie liegen bei den Kantonsregierungen. In BS prüft der Regierungsrat einen Gegenvorschlag. BL ist noch nicht so weit. **Wir sammeln schon für eine schwungvolle Abstimmungskampagne** und freuen uns über einen Zustupf oder auch Ihre Mitarbeit. Danke sehr.



Am 18. Mai JA zu:
Verkehrsdrehscheibe
Badischer Bahnhof und
Tram Erlenmatt

Abstimmung BS
18. Mai 2014



JA zu «Verkehrsdrehscheibe Badischer Bahnhof – Tram Erlenmatt und Vorplatz Badischer Bahnhof»

In Basel-Stadt stimmen wir bald ab über einen umsteige-freundlichen Badischen Bahnhof und die neue Kleinbasler Tramlinie ins Erlenmattquartier. Das Projekt ist ein wichtiger Schritt im geplanten Ausbau des Basler Tramnetzes. Die neue Tramlinie verbindet wichtige Wohn- und Arbeitsplatzgebiete und entlastet die Innenstadt. Sie ist gleichzeitig die erste Etappe für das zukünftige Tram über die Johanniterbrücke, das die überfüllte Buslinie 30 ersetzen soll. Der heute unübersichtliche Strassenraum vor dem Bahnhof wird ausserdem für Velofahrende sicherer organisiert.

Andere Schweizer Städte bauen ihre Tramnetze längst zügig aus. Achzig Jahre Dornröschenschlaf sind auch fürs Basler Tram genug. **Ihr JA am 18. Mai 2014 bedeutet Frühlingserwachen fürs Tram** und stellt sicher, dass sich der Bund mit 12 Mio. Franken am Projekt beteiligt.

Wir freuen uns auf Sie am 8. Mai 2014, in luftiger Höhe der Jobfactory.
Bis dahin beste Grüsse

Anita Lachenmeier-Thüring, Basel
Co-Präsidentin

Simon Trinkler, Basel
Co-Präsident

VCS Verkehrs-Club der Schweiz, Sektion beider Basel, Gellertstrasse 29, 4052 Basel
Tel. 061 311 11 77, PC 40-12334-9, vcs.blbs@bluewin.ch, www.vcs-blbs.ch